



Leipzig Science  
Network

## **Wohnraum gesucht: Wohnungsbörse des Leipzig Science Networks**

Sie gehen für einige Zeit ins Ausland und möchten Ihre Wohnung untervermieten? Sie haben freien Wohnraum (z.B. ein Zimmer, eine Wohnung) anzubieten, den sie temporär oder wiederkehrend internationalen Gastwissenschaftlern zur Verfügung stellen möchten?

Das Leipzig Science Network ist fortlaufend auf der Suche nach (teil-)möblierten Unterkünften aus privater Hand, um diese an internationale Gastwissenschaftler aus dem Netzwerk zu vermitteln, die zum Lehren und Forschen nach Leipzig kommen. Wenn Sie ein Angebot bekanntmachen möchten, füllen Sie bitte das Formular aus unter [lsn.de/wohnen/](https://lsn.de/wohnen/) oder scannen Sie diesen QR-Code:



Wir werden die Wohnangebote regelmäßig innerhalb unseres Netzwerks an Interessenten verteilen. Bitte nehmen Sie bei Fragen gerne mit uns Kontakt auf unter [international@lsn.de](mailto:international@lsn.de).



Leipzig Science  
Network

## Housing space wanted: Housing Exchange Leipzig Science Network

Are you planning to spend some time abroad seeking to sublet your apartment? Do you have free living space (e.g. a room, an apartment) that you would like to offer to visiting scholars on a temporary or recurring basis?

The Leipzig Science Network is continuously looking for privately-owned, (fully/partly) furnished housing options to offer to international scholars who are visiting Leipzig for the purpose of teaching or research. If you would like to announce an offer, please fill out the form at [lsn.de/wohnen/](https://lsn.de/wohnen/) or scan this QR code:



We are going to circulate housing offers within the network on a regular basis. If you have any questions, please feel free to contact us at [international@lsn.de](mailto:international@lsn.de).